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BASÍLICA DEL PRADO
DESALOJADO EL 
ASENTAMIENTO

El A y u n ta m ie n to , a través  de 
los agen tes  de la Policía 
Local, ya ha desa lo jado el 

a se n ta m ie n to  de ind igen tes  que 
se había co n fig u ra d o  en las 
inm e d ia c io n e s  de la Basílica del 
Prado. Un hecho  que denunc ió  
el conce ja l Jaim e A lberto  
Ram os -en la fo to - en la ú ltim a 
ses ión  plenaria y  sob re  el que  se 
ha p od ido  ac tua r po rque  una 
ordenanza m un ic ipa l prohíbe ins
ta la r co lch o ne s  y  m antas en la 
vía pública, ta l y  co m o  ha recor
dado Victorino González, de le 
gado m un ic ipa l de A te n c ió n  y  
S eguridad C iudadana. R am os 
ap u n tó  en el p leno  que  esta  con
cen trac ión  " p r o d u c e  u n  im p a c t o  

v i o l e n t o "  a los fie le s  que  v is itan  
la que  fu e  cons iderada  Reina de 
las E rm itas por Felipe II.
González m an tie n e  que " la  p o l i 

c ía  h a  t e n id o  q u e  a c t u a r  c o n  

a n t e r io r id a d  e n  e s t e  m is m o  

lu g a r " ,  pero  sos tiene  que " a p e 

n a s  s e  h a n  r e g is t r a d o  q u e ja s  d e  

lo s  c iu d a d a n o s " .  Eso sí, el edil 
soc ia lis ta  ha dec id ido  to m a r car
tas  en el asun to  por el te m o r 
que desp ie rta  la presencia  de 
e s te  g rupo  en el acceso  a la 
Basílica y  po rque  considera  que 
puede  " r e s u l t a r  v i o le n t o "  , para 
los que  allí acuden, encon tra rse  
con un a se n ta m ie n to  de estas 
consecuenc ias . R am os ya ha 
te n id o  respuesta .

El Alfar
E M IL IO  J IM É N E Z

A vueltas con 
la cerámica

I presidente del Partido Popular en Talavera, fu tu ro  candidato 
a la alcaldía por este partido y, a la vez, portavoz municipal de 
este grupo político en el consistorio, el m édico Gonzalo 
Lago, viene apuntando desde hace tiem po que desde el 
Gobierno regional no se hace lo sufic iente  para apoyar a la 
cerámica talaverana. Fue en el m es de agosto, concretam en

te en la II Feria de los Fiérrenos de San Antonio, cuando a mí m ism o me 
hizo esta indicación en la inauguración del evento. También lo ha indica
do a través de los com unicados de prensa que rem ite  esta formación a 
los m edios y lo ha recalcado en sus intervenciones en distin tos foros. La 
semana pasada, en estas m ism as páginas, se contaba com o José María 
Barreda, el presidente regional, mostraba su intención de que en los edi
fic ios más representativos de Castilla- La Mancha se podría lucir esta 
artesanía y argum entó que intentará ver qué m ecanism os se ponen en 
marcha para ello.

Se ve que las palabras del presidente han herido a la grey popular y 
dando un paso más en esa caza a Barreda que se ha ordenado desde los 
fogones de Génova, Lago ha aprovechado su ración de crítica diaria al 
equipo de gobierno municipal para lanzar una pincelada más a favor de 
esta artesanía tan peculiar. En el parte de queja del PP fechado el primer 
día de febrero se puede leer una buena proposición lanzada por Gonzalo 
Lago. Y que no es otra que convertir parte del parking de la Ronda del 
Cañillo en una especie de parque tem ático  de la cerámica. Dice Lago, con 
buen criterio -aunque no sé si será el espacio adecuado- que esta zona 
se dedique a una exposición perm anente de m uestras de obras de cerá
mica, que sean realizadas por todos y cada uno de los ceram istas talave- 
ranos, y que representen a su ta ller y a su form a de ver la artesanía.

El gabinete Rivas dio un paso m uy im portante en este sentido al con
vertir el antiguo m ercado de abastos en Centro de Promoción de la 
Artesanía y se está cum pliendo el objetivo. Eso sí, es un espacio cerrado 
y no cuenta con el horario sufic iente  que podría disponer un espacio 
abierto. La idea del PP es buena y no debería de caer en saco roto. Casi 
con toda seguridad, en el parking en cuestión se ubicará el centro de ubi
cación vial, pero el equipo de gobierno podría buscar otro lugar para esa 
m uestra perm anente y más después de com probar que Rivas y su equi
po han dem ostrado que desean apoyar en lo posible al sector.

Claro, que una cosa es apoyar al sector y otro es acabar con la crisis 
que padece. Para ello deberían de intervenir varios factores, entre ellos y 
com o cuestión primordial frenar la recesión económica; pero tam bién 
hay que educar a esos m enos entendidos que en cuestiones de orna
m entación prefieren adquirir otras e lem entos de m enos coste que la 
cerámica. Y la cosa no está para hacer dispendios.

L ago ha tenido una buena idea: crear una 
especie de parque temático de la cerámica, 
pero quizá no en ese lugar
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